
 

Luis Carlos Vélez Marroquín nació hace 46 años en Bogotá. 
Sus padres el manizalita Carlos Antonio Vélez, abogado de 
espíritu, y la peruana Techy Marroquín,. Luisca estudió en 
privilegiados colegios de Bogotá,-- mientras las vacaciones las 
pasaba en Lima,--- y en las costosísimas universidades de 
estados Unidos  como la Harvard, tras un paso por la academia 
económica de Londres.  

Luisca inició la actividad laboral siendo muy adolescente en los 
pasillos de la CNN. Se convirtió en la estrella de la información 
económica. 

Al querer estar cerca a su señora madre, Luisca aceptó 
regresar a Colombia y asumió la dirección del poderosísimo 
noticiero de Caracol Televisión, donde el más joven era él. 

Desde el 2017 aceptó la dirección de las noticias de la FM, 
espacio que estaba muy mal en sintonía. 

Poco a poco con nadadito de perro, Luisca cantò victoria  al 
principio de este año porque tras enlazar a las viejas emisoras 
AM de RCN, se trepò en sintonia y està de segundo en 
audiencia detrás de Blu Radio mientras le soba la espalda a la 
Wradio de Julito que està muy cerca de tercero. 

Pero volvamos a Luisca, ser humano. 

Estando en Colombia en el 2012 encontró novia. Una muy 
atractiva cartagenera, sensible ser humano. Señorita 
Cartagena en el reinado nacional, presentadora. Se llama Said 
Karime Char Tinoco. Con ella se casó en el 2013 y tienen dos 
hijos, Hanna y Simón, quienes son los que manejan a carta 
cabal a la familia empezando por Carlos Antonio que les da 
gusto en todo. 



Luisca habla varios idiomas. Muy bien el Inglés. Es un mago 
en la información económica. Pero. Un tío lo describe así: ““Es 
un supergenio. A veces está tan alto que no alcanza a ver los 
obstáculos, y esos obstáculos lo hacen caer, como sucedió la 
semana pasada cuando se le fue la mano con la Cop 16”. 

Quienes lo conocen dicen que es un extraordinario ser 
humano. Quienes no lo conocen lo observan como un joven 
con mucho ego, pedante , mala persona. 

La semana pasada tras su comentario de la COP llegaron al 
despacho de su jefe, don Fernando Molina, muchas reacciones 
pidiendo respeto por la COP 16 y por el canal telepacìfico al 
cual el quipo de esa mesa de trabajo informativo   con Luis 
Carlos a la Cabeza lo minimizó y se burló del  noticiero 
regional. 

Y lo que mas le sacudió el cargo a Luis Carlos y por la cual 
debió renunciar fue que al final de su comentario de la COP 16, 
sentenció: “Para que le quede claro Presidente ( Petro) yo voy 
en contravía de todo”.  

Con semejante frase no podía seguir en la Organización Ardila 
Lulle, porque precisamente es una entidad que nunca 
responde a críticas, no se mete en pelas, no hace reclamos de 
nada pese a que a veces la hostigan. Con otro item. Nadie, ni 
Carlos el fundador, ni sus hijos, nietos, sobrinos, ni los 
ejecutivos como don Fernando Molina, prohíben la información 
que es verídica. En RCN jamás ha habido censura.  Y asì lo 
reconoce siempre Juan Gossain. 

A propósito de Juan, lo vi hace como 5 años, antes de la 
pandemia, en Cartagena, donde èl tomò un jugo y yo un tinto. 
Le preguntè si era cierto un video que circulaba en las redes 
sociales donde se dice que èl debió renunciar de RCN por un 



comentario en contra de los hijos del expresidente Uribe. Me 
respondió: “Gonzalo, jamás en RCN me hicieron el más 
mínimo reclamo por alguna noticia. Jamás. Siempre desde el 
doctor Carlos Ardila hasta los gerentes no solamente me 
respetaban, respetaban al noticiero, a mi gente, sino que me 
respaldaban en todo. Me retiré de RCN porque quise, deseaba, 
quería levantarme a la hora que yo quisiera, sin mirar agenda 
, solo mirar a Margot a mis hijos y nietos cuando los tuviera acá 
en Cartagena, y disfrutar mis libros, mis amigos, mis caminatas 
junto al mar, este jugo sin pitillo, hablar con amigos como usted 
y opinar cuando me piden en El Tiempo. Yo por RCN solo 
tengo gratitud y sè que esa familia empresarial me quiere 
mucho, tanto que no deseaban que me retirara; el propio doctor 
Carlos Ardila me solicitó que siguiera. Pero estoy aquí 
disfrutando de la vida hoy. Y observa esto Gonzalo: Nunca tuve 
problemas con nadie. Ni en RCN como te dije, ni con el común 
de los mortales de la vida política, empresarial y deportiva , 
pese a que veces opinaba sobre las injusticias que en algunos 
sectores de la sociedad se presentan. Te cuento, aquí he 
recibido, han venido a visitarme el expresidente Uribe con 
quien comentamos básicamente sobre literatura de todas las 
épocas, y sus hijos, algunos exministros. Yo con nadie, que 
recuerde he tenido inconvenientes por mi trabajo periodístico” 

Copio literal esto porque Juan me permitió grabarlo en mi 
celular. 

 

Atte Gonzalo Ardila Paredes. No tengo redes sociales y 
colaboro con esta columna que leo cada 8 días en el celular de 
mi nieta Adriana. 


